



THE SERVICE CLUB OF THE Y.M.C.A.
THE Y'S MEN'S CLUB OF NANZAN



- 国際会長主題 「信念のあるミッション（使命・目標）」
- アジア会長主題 「愛を持って奉仕をしよう」
- 西日本区理事主題 「あなたならできる！きっとできる！」
- 中部部長主題 「踏み出そう 次の一步のための今の一步を」
- クラブ会長主題 「地に足をつけた活動を！」

2015年10月

"TO ACKNOWLEDGE THE DUTY THAT ACCOMPANIES EVERY RIGHT"

会 長 都築 正和 副 会 長 杉山 弘時 書 記 荒川 文門
会 計 近藤 豊 直前会長 森本 征夫 連絡主事 東田 美保



今月の聖句

わたしは主によって喜び、わが救いの神のゆえに踊る。

ハバクク書3章18節

第一例会

10月例会案内

日 時：10月8日（木）19：00～21：00
場 所：南山YMCA
卓 話：「全国YMCAリーダー研修会を終えて」
講 師：名古屋YMCAスタッフ リーダー

9月19日～22日まで、名古屋YMCA御岳日和田キャンプ場にて全国YMCAリーダー研修会が開催されました。名古屋YMCAが担当するのは、久しぶりででした。都心から離れた山の中のキャンプ場での研修会がどのような成果をもたらし、どのような問題点を抱えたかをご報告して頂きます。9月例会の成瀬主事のアメリカ研修報告とも関係する話題であり、今名古屋だけを問わず日本のYMCAの活動が社会の中でどういう立場にあるか、ワイズとしてどういう態度でこの活動を支援し、関わって行くかを問う興味ある話題です。

第二例会

日 時：10月24日（木）19：00～
場 所：南山YMCA
議 題：1. 「ピースフルサンデー」準備
2. 11月第一例会計画
3. クリスマス例会準備
4. その他

ピースフルサンデー

日 時：10月25日（日）9：00集合
場 所：南山YMCA
担当は例年通り「射的」「みたらし」「飲み物販売」です。

わが家の「絆」

都築 正和

世間では3月・9月は何かと気忙しいと言われますが、そんな世間と無縁な我が家も気忙しい月でした。「縦の物を横にもしない」次女が大学生になり「これではダメだ」と云うことで自活を促すべく大学の近くに学生マンションを探し一人住まい、中2の3女は「より深く英語を学び、異文化の人たちと友人になりたい」とのことでカナダのハイスクールへ留学、京都の大学で学んでいる(?)長女は就職も内定し週1のゼミ・部活で新幹線通学を決め込み帰省、マンションの契約やら解約やらカナダに送る荷物の手配やら何かと気忙しい月でした。

9/27の中部部会の講演はパーソナリティーの「矢野きよ実」氏による3.11被災地支援でした。私の若かりし頃ラジオから聞こえてくる軽妙な語り口そのもので「書道家」でもある氏の「書」を通して心を閉ざした子供たちが閉ざされた心を開

9月報告	在籍9名	第1例会出席	第2例会出席	メイクアップ	出席率
		9名	8名	0名	100%

く様子に胸が熱くなりました。僅かながらの募金をしつつ久し振りに感動し、改めて「絆」を思い起こしました。このような講演を企画してくれた名古屋グランパスの皆さんに感謝します。我が家の「絆」は次女からのメールで毎日の食事、掃除、洗濯の大変さ、3女からは毎日の様に送られてくるライン・ツイッターで帰りたい一心だったのが友人もでき「ライティングテスト」で満点の成績で「エクセレント」を貰ったことなど写メつきで送ってきてそれなりに楽しんでいるようで安心しています。私達夫婦は新幹線通学のはずだった長女を京都まで送り授業が終わる5～6時間の間ゆっくりと京都見物にとっています。これが我々夫婦の「絆」かも知れませんが今の間5人家族から3人家族になりこの様な生活が続くようです。

9月第一例会報告

日 時：9月10日（木） 19:00～21:00
場 所：南山YMCA
出 席：浅井、荒川、小林、近藤、杉山、都築
深尾、東田、森本

9月第一例会講師はYMCAスタッフの成瀬 祥子さん。今夏6週間にわたるアメリカLAのトーランスYMCAでの研修の報告をお聞きしました。アメリカのYMCAと日本のYMCAの規模の違い、営業方針(?)の違いなど興味あるお話でした。特に世界中のYMCAが一番重きを置いているキャンププログラムではLAの2つのキャンプ場でスタッフとして研修をされ、その規模の違いに驚かれました。ダイナミックなプログラム、広大なキャンプ場などうらやましい限りでした。本来日本のYMCAの手本であったアメリカ、カナダのYMCAが少し姿を変え、企業化している事実と、その中でのレイマンとしてのボランティアの立場など興味あり、知りたいことが一杯有りました。トーランスYMCAは、かつて世界のワイズを指導する国際会長など多数の名のあるワイズの一大活動拠点でしたが、現状がどうなっているのか知りたく思いました。何時か自分の目でLAを訪ねてみたい気になりました。



9月第二例会報告

日 時：9月17日（木）
場 所：南山YMCA
出 席：浅井、荒川、小林、近藤、杉山、都築
東田、森本

- ・10月プログラムについて
- ・12月クリスマス会について
例年のリーダーとの新年会をクリスマス会に置き換える方向で検討する。
- ・十勝じゃがいもの入荷
17日（土）午後南山YMCA着
1箱1,700円で販売
- ・収穫の秋。農園関係の10月、11月の予定確認。
10月4日（日）神沢 野外キッズ
10月14日（水）社会福祉法人 ゆたか会
10月17日（土）南山YMCA野外
10月27日（金）神沢保育園 年長、年中
11月3日（火）フェローシップ
11月4日（水）明星幼稚園
11月5日（木）南山幼稚園
11月8日（日）ハヤブサ会
11月14日（土）スカイブルー
未定の所も有ります。ご協力お願いします。
- ・新装なった園舎の見学
見える程リフォームされたホールにびっくりし、南山らしいステンドグラスを再発見しました。



第19回中部部会報告

小林 滋記

日時 9月26日(土) 11:00~16:00

会場 名古屋市公館

出席者 荒川、小林、都築

余裕をもって早めに行こうと予定より前のバスにりましたが、途中の交差点で事故がありバスは10分以上足止め、結局到着したのは予定通り10時頃となりました。ホストクラブのグランパスクラブの面々は三日前まで日和田のキャンプ場で名古屋YMCA主催の全国リーダー研修会の裏方として研修会を支え、帰名してから疲れを癒す間もなく部会の開催、本当に頭が下がります。少し受付準備のお手伝いをさせてもらい、やって来た荒川メンとお茶をして開会の時間を待ちました。

今回は評議会と同日開催ではないので12時半に開会式パナーセレモニーに始まり、来賓の遠藤西日本区理事祝辞、中村名古屋YMCA総主事挨拶と進みました。続いて名古屋では知らない人はいないであろうラジオでお馴染みの矢野きよ美さんの講演。彼女は3・11以降、被災地の子供たちと「心の声」を聞きながら一緒に書を書き、その「心」を多くの人々に伝える講演を行っています。パネルにされた子供達の書からはまだまだ多くの問題を抱え、傷の癒えない被災地がありました。ずっと被災地の応援をしているグランパスクラブならではの講演でした。しかし私には今回の部会での一番は、サプライズゲストとして登場した矢野さんのパートナーの中村耕一さんが力強い歌声を披露してくれたことです。いやー本当に最高!

その後、懇親会へと移り西日本区大会の案内などアピールタイムがあり、わがEMCの小野主任が中部は今年度5名のプラスをお願いしますとのアピール。8クラブで5名、簡単そうですがこれは入会5名ならドロップは0ですからね。時間通りに荒川中部部長の閉会点鐘。二度と入ることもなさそうな名古屋市の迎賓館での部会、良かったです。高田会長をはじめ名古屋グランパスの皆様ありがとうございました。



台北訪問記

浅井 昭和

第一日 (8/18)

あいにくの雨のなか中部空港を出発し、12時頃台北桃園国際空港へ到着。こちらと同じく雨。体感としては名古屋ととても似ている。宿泊地は台北中心より東の今台北で一番オシャレな町と評判のMRT市政府駅周辺のハンプルハウスに。評判どおりとても洗練された町で、中でも101ビルがそびえ建っていた。夕食は日本でも人気のディン・タイ・フォンで。デザートは日本でも流行の台湾かき氷に舌鼓。

第二日 (8/19)

昨日とはうってかわり快晴というより猛暑の一日。MRTに乗り淡水へ。知多半島の町並みにも似た川側と高台の古い寺院も並び、台湾の店がひしめき合うレトロな空間だった。この日の夕食も昨日と同じ中華料店シン・エイでいただく。夜は地元のスーパーマーケットを探索。日本と同じくレジ袋は有料でした。

第三日 (8/20)

午前中近隣の101ビルへ。ブランド品等日本と同じ様な品揃え。一番違いを感じたのは、日本と言うフードコート。こちらはとてもキレイで高級感ある作り。この日は台北ベータの方々とは短時間だったが会うことができた。次回はゆっくりと話し合うことを約束して桃園空港より、日本へ飛び立つ。22時頃帰国。

望岳のたより

中井 信幸

第46回全国YMCAリーダー研修会も大きなけがもなく無事に終了したことに感謝いたします。6年間日和田高原キャンプ場にいますが、今までで最大のキャンプとなりました。裏方で支えていただいたワイズメンズクラブの方たちやリーダーOBOGの方たちには頭の下がる思いです。今回のことでリーダー達、スタッフが大きく成長できればやりがいのあった研修会だったと思います。まだまだ余韻に浸る

間もなく評価や報告書をしなければなりません。お力添えをお願いしたいです。様子はわたしがいろいろ文章を書くより、写真を見ていただければと思います。リーダー達によると既に全リ研のラインで全員つながり、写真は 1300 枚以上になっているとか・・・若い力はすごい物です。若さを私もかなりいただきました。キャンプ場の片づけはまだ少し残っていますが、頑張れるかなあとと思います。次年度はまたどんなキャンプ場の顔をみせるか楽しみでもあります。ではまた次年度で。



農場報告

8月上旬の猛暑の頃は水不足、下旬からは雨続きでさつまいもの生育が心配されましたが、何とか今年も例年通りの実りの秋を迎えられそうです。

9月20日、22日の両日にわたり、芋掘りに備えて準備作業が行われました。内容はBBQ炉の製作、そしてビニールハウス及び道具小屋の整理で、久しぶりに全員が参加しました。BBQ炉はピザ窯の隣に無事立派に完成しました。これからの秋本番、ピザ窯、BBQ炉の出番が増えて来ます。農場で秋の一日を楽しむ人たちの大きな喜びになるでしょう。又、3m×3mのターフを購入しました。

出席：20日 浅井、荒川、小林、近藤、杉山
都築、深尾、
22日 浅井、荒川、小林、近藤、杉山
都築、森本



南山だより

2学期を向かえ、幼稚園もYMCAも忙しい季節がやってきました。幼稚園は次年度園児願書受付も無事終了し、この週末には新しい園舎、園庭で迎える初めてのらんらんデー（運動会）があります。きっと子どもたちが頑張る姿をたくさんの方が見に来てくださることと思います。たくさんの方が見に来てくださるのはいいのですが、子ども一人に、両親だけでなく、おじい様やおばあ様×2の人が幼稚園に来てくださり、ずいぶんと手狭な感じになるのが課題です。そして10月25日には幼稚園とYMCAの共催のピースフルサンデーがあります。保護者の方は、ずいぶんと前から精力的に活動して頂き、子どもたちが楽しく1日過ごすことができるコーナーがたくさんありそうです。YMCAのリーダーとスタッフは全国リーダー研修会の主管を終えて少々燃え尽き症候群に陥っています。でもよく言えば『省エネ』悪く言えば『どろなわ』戦法で頑張るはずです。ワイズの皆さんも団子&射的よろしくお願ひ致します。

例会出席表

		9 /	9 /	9 /	9 /	9 /
		10 第 一 例 会	17 第 二 例 会	20 農 場 例 会	22 農 場 例 会	26 中 部 部 会
1	浅井 昭和	○	○	○	○	
2	荒川 文門	○	○	○	○	○
3	小林 滋記	○	○	○	○	○
4	近藤 豊	○	○	○	○	
5	杉山 弘時	○	○	○	○	
6	都築 正和	○	○	○	○	○
7	東田 美保	○	○			
8	深尾 俊雄	○	○	○		
9	森本 征夫	○	○		○	